

NOVEDADES

Sólo dos Asesinatos más en la Argentina

BUENOS AIRES, Mar. 13. UPI, AP y EFE.- Dos extremistas mataron hoy a tiros a un policía en la ciudad de Córdoba, y otro grupo asesinó a un militante de la Juventud Peronista de izquierda (JP) al continuar la ola de violencia que sacude a la Argentina. Al mismo tiempo, el Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), que encabeza el ex presidente Arturo Frondizi, criticó hoy severamente la situación nacional, agrietando aún más el entendimiento político elaborado por el desaparecido presidente Juan Perón.

El agente de la policía asesinado Francisco Soria, fue muerto cuando se negó a entregar su arma reglamentaria a dos hombres que lo interceptaron al descender de un autobús. Es la víctima número once de una renovada campaña contra la policía que, desde el pasado viernes 28 de febrero, parece haber lanzado la agrupación peronista de izquierda "Montoneros".

La policía federal, que sustruyó cinco bajas, y la de la provincia de Buenos Aires, con cuatro hombres muertos, han sido hasta ahora el blanco principal de los ataques. La restante víctima era un médico de la policía de Rosario.

El militante peronista de izquierda asesinado hoy, es Carlos Ivanovich, de 25 años, quien fue muerto esta madrugada cuando transitaba por una calle de la ciudad de La Plata, 50 kilómetros al sur de Buenos Aires. Es la sexta víctima en las últimas 24 horas de la ola de violencia política en el país.

Entretanto, la policía identificó a dos de los cinco cadáveres hallados ayer, acribillados y con las manos atadas a la espalda, en un barrio de Buenos Aires. Se trata de Fabio Márques y René Moscoso, afiliados al Partido Socialista de los Trabajadores.

El Movimiento de Integración y Desarrollo, principal aliado del peronismo en la coalición gobernante, afirma en un enérgico documento publicado hoy que "la etapa de la expectativa en la vida nacional abierta con la victoria electoral del frente, el 11 de marzo de 1973, está hoy cerrada".

"La violencia ha recrudecido en todos sus aspectos y la inseguridad afecta a todos los sectores", dice la declaración, que acusa al gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón, de abandonar "la lucha por resolver los problemas de fondo" reemplazándola por "la preocupación por mantener una estabilidad que se siente precaria".

NOVEDADES

Optimismo de O. Mena Sobre la Argentina

BUENOS AIRES, Mar. 13. AP.— El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Antonio Ortiz Mena, llegó anoche procedente de México y a pesar de su breve estadía en la Argentina mantuvo una entrevista con el presidente del Banco Central, Ricardo Cairolí.

Ortiz Mena se mostró optimista respecto de la situación económica argentina; dijo que "el control de la inflación es uno de los elementos positivos de la acción del gobierno argentino, pues en un momento de inflación general, los índices de este país han aumentado mucho menos proporcionalmente".

En Paraguay firmará con el gobierno de ese país un crédito para la construcción de la tercera etapa de la central hidroeléctrica de Acaray.